太宰府中学校 | 学年だより

No. 17

R5.10.20

文責: | 年学年主任

文化祭を終えて

~中学校初の文化祭、あなたにはどんなことが思い出に残りましたか。~



合唱コンクール 最優秀賞



Cantabile (歌うように) 賞 I組「Tomorrow」 Amabile (愛らしく) 賞 Con brio (活き活きと) 賞

2組「Let's search for Tomorrow」

3組「With You Smile」 4組「笑顔を忘れてしまった君に」

秋の深まりを感じる季節になりました。キンモクセイの香りも漂い始めたこの季節、文化の薫りも 高いなか、太宰府中学校の文化祭が行われました。

文化祭は2日間にわたって行われました。1日目は文化部や生徒会などのステージ発表を見た り全校生徒で共同制作を行いました。また、校内に展示された作品を見たりしました。

2日目は、場所をプラム・カルコアに移動して「合唱コンクール」が行われました。

皆さんにとっては初めての文化祭で、しかも合唱コンクールは最初が1年生とあって、全校生徒 の前で歌う緊張感と不安感が入り交じった中で本番を迎えたことでしょう。

毎日の放課後練習では、どの学級も一生懸命歌う姿が見られました。時には、意見がぶつかった り、リーダーの指示が通らなかったりしたこともあったでしょう。それも、皆が「一生懸命」頑張ってい るからこそ起こりえた「よいトラブル」なのです。

リハーサルでは、皆の前に立つ緊張感を味わいながらも、今までの完成度を確かめるように一生 懸命歌っていました。音楽の先生からの温かいアドバイスを素直に受け止めて、さらによりよいもの を皆で創り上げていこうとする姿勢がどのクラスにも表れていました。

そして、本番。2組から始まった歌声は、多少緊張感もありながらも、バラードテンポの曲を、心を 込めて丁寧に歌っていました。次の3組は、溌剌とした歌声の中にも、学級のまとまりがよくあらわ れた合唱を披露していました。続けて、1組・4組・・・・・と、学級が歌い終える度に、リハーサルとは 一段と上達した歌声を聴いて、大変驚きました。

どの学級もほとんど差がないほどの高い完成度で、また、曲の持ち味と学級の持ち味がほどよ くまとまった素晴らしい合唱を仕上げることができたことが、先生は一番嬉しかったです。

続けて行われた先輩方の歌声を聴いてどうでしたか。皆さんとはまた違って「先輩らしい」響きの あるハーモニーにきっと感動したことでしょう。普段部活動で一緒に過ごしているあの先輩が、あん なに真剣に歌っているんだ・・・という感動もあったでしょう。

また、友達や先輩方が描いた美術の制作や吹奏楽部の演奏、生徒会や生徒代表の演技もバラ エティに富んだものばかりで、1年生が頑張っている姿もよく見えていました。

来年は皆さんも「先輩」になります。さらに成長した姿を良い方向で発揮できるよう、来年の今頃 にはもっとレベルアップした歌声が聞こえることを期待しています。

自然教室に向けて

~ | 年生全員が「群れから集団」に成長する行事にしましょう~



文化祭が終わったら、1年生は早速「自然教室」に向けて始動します。

既に、スローガンと実行委員は決定しました。これから、班替えや係会を経て、計画的に準備を すすめていきます。自然教室まであと25日、意外とすぐにやってきます。

自然教室スローガン

128人の心をひとつに"集団"へ

~Let's Challenge 海の教室~

自然教室実行委員会		
実行委員長	(4組)	
副実行委員長	(3組)	
	(2組)	
班長係長	(2組)	
生活係長	(Ⅰ組)	
学習係長	(Ⅰ組)	
健康係長	(4組)	
環境係長	(3組)	

「群れから集団」とは、学年集会で私が皆さんに話したことです。

群れは1枚のビスケットを奪い合うが、集団は、1枚のビスケットを分け合う。集団の中に弱い立場 の人がいれば、多めに分け合う。自分のことばかりでなく、周りのことを考えて助け合う「集団」に成 長しようと皆さんに伝えました。

1年生も折り返し地点が過ぎ、ほとんどの人が落ち着いて生活できるようになりましたが、課題も あります。この行事を通して、皆さんがさらに「個人」としても「集団」としてもさらに成長するよう、 これから準備していきましょう。

保護者の皆様

秋の深まりを日に日に感じる季節になりました。保護者の皆様におかれましては、ますます ご健勝のことと拝察いたします。

本年度の文化祭におきましては、多くの保護者の皆様にご参観いただき誠にありがとうござ いました。ステージで歌うお子様の姿はどのようにうつりましたか。中学校初の文化祭でしたが どの学級も合唱という「ひとつの作品」を完成させようと一生懸命頑張っていました。

来年はまた一段と上達した歌声を披露してくれることでしょう。

さて、これからは自然教室に向けて準備を進めて参ります。

保護者の皆様には、参加同意書と保健調査票の提出や、費用の徴収にご協力いただきあり がとうございました。今後、健康面で担当から連絡をさせていただくことがあります。今後とも、 どうぞよろしくおねがいします。